

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Dengan Menggunakan Media *Puzzle* Dan Kartu Dominsur Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Sistem Periodik Unsur”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si, dan Ibu Dra. Nurmalis, M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Sujarwo selaku Kepala Sekolah SMA Kartika 1-2 Medan yang telah memberikan izin penelitian serta Bapak dan Ibu Guru di SMA Kartika 1-2 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua saya yang tiada hentinya memberikan kasih sayang dan berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih kepada abang saya Rony Surya Sembiring, ST, dan adik-adik saya Rindi Antika Sembiring dan Rika Ramadhani Sembiring, dan buat nenek saya Rosma Br Tarigan serta seluruh keluarga yang selalu memberikan semangat dan dorongan bagi saya dalam menyelesaikan study di UNIMED.

Terima kasih juga disampaikan kepada sahabat - sahabat terbaikku: Ika Putri Indras Swari, Nisa Rizky Utami, Novita Lestari, dan Rida Epilia, Mia Andriani Lubis yang selama ini telah banyak memberikan kenangan indah, membantu dan memberi motivasi serta semangat dalam belajar maupun dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Kimia Ekstensi '09 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang selalu memberikan senyuman hangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014  
Penulis,

Risa Afrianti Sembiring

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY